

Artikel vom 14.10.2021

Senioren Union

Vortrag zum Klimawandel



Sein Winterprogramm nach der coronabedingten Pause eröffnet der Kreisverband der CSU-Seniorenunion vor zahlreichen Mitgliedern und Gästen mit einem Vortrag zum Thema „Aspekte der Klimapolitik“. Dieses Thema – so der Kreisvorsitzende der Seniorenunion Heinz Haaf - besitze mit Blick auf die laufenden Koalitionsverhandlungen und die Notwendigkeit einer konsequenten Klimapolitik besondere Aktualität.

Haaf hatte dazu als Gesprächspartner Dr. Kurt Vinzens, einen renommierten Fachmann, eingeladen. Seine anspruchsvollen Ausführungen gingen von der These aus, dass die globale Temperatur-Entwicklung von 1880 bis heute nicht zu bestreiten sei. Sie haben zu einer bedrohlichen Erwärmung der Atmosphäre geführt. Vielfältige Ursachen würden in Wissenschaft und Politik dafür angeführt. Die physikalischen Zusammenhänge sind äußerst komplex und lassen viele Fragen offen. Besonders im Mittelpunkt stehe dabei der CO₂-Anstieg, der durch die Zunahme der Weltbevölkerung und des steigenden Wohlstands verursacht werde. Und ebenso vielfältig – so Dr. Vinzens – sind die Maßnahmen, die vor der Endlichkeit der Ressourcen zur Reduzierung bzw. zum Stopp der Erderwärmung diskutiert werden.

Die lebhafte Diskussion der Teilnehmer zeigte, wie sehr die Fragen einer sinnvollen Klimapolitik gerade auch die ältere Generation beschäftigen, um den kommenden Generationen eine lebenswerte Umwelt zu hinterlassen.

Im Januar wird die Kreissenorenunion ihre Vortragreihe mit der Diskussion der Fragen fortsetzen, denen sich die neue Bundesregierung stellen muss.